



Allocution de la rectrice Murielle Laberge
à l'occasion de la

Formation pratique à la gestion de risques

le vendredi 25 octobre 2024, à 11h
Salle des marchés du Pavillon Lucien-Brault
Campus de Gatineau

La version prononcée fait foi

Monsieur Mohammed Mlih, analyste principal à la Banque Nationale,

Membres du comité organisateur,

Chers collègues,

Chères étudiantes et chers étudiants,

Permettez-moi d'abord de souligner que nous travaillons, étudions et vivons sur le territoire traditionnel non cédé de la Nation algonquine Anishinabeg, le Nitakinan, et nous exprimons notre sincère gratitude aux membres de cette Nation de pouvoir y tisser des liens et d'y apprendre. Migwetch!

Aujourd'hui, l'UQO a l'honneur d'accueillir une formation pratique intitulée « Cas pratique en gestion des risques financiers », assurée par Monsieur Mlih, analyste principal à la Banque Nationale, mais aussi ancien diplômé de notre maîtrise en économie financière! Merci, Monsieur Mlih, pour votre présence et votre contribution précieuse à cette formation pratique à la gestion des risques financiers.

La salle des marchés dans laquelle nous sommes d'ailleurs réunis est le lieu par excellence pour la poursuite de la formation expérientielle de nos étudiantes et de nos étudiants. Inaugurée en juin 2022, cette salle dont nous sommes très fiers offre un environnement immersif à près de 150 personnes étudiantes au baccalauréat en finance, ainsi qu'à plus de 170 personnes étudiantes au deuxième cycle, notamment celles du MBA services financiers et celles inscrites à la maîtrise en économie financière. Elle est utilisée dans le cadre des travaux pratiques et y extrait des données financières pour la réalisation d'analyses empiriques.

La salle des marchés permet donc à des centaines de personnes étudiantes d'acquérir une véritable expérience dans la gestion de portefeuille et la gestion des risques, et de bénéficier d'une expérience pratique comparable à celle acquise dans une vraie salle de transactions ou en milieu de travail. L'UQO est privilégiée de pouvoir ainsi offrir aux personnes étudiantes une opportunité de se préparer efficacement aux défis du monde professionnel et aux marchés de l'emploi.

Je tiens d'ailleurs à remercier nos donateurs, la Fondation UQO et la compagnie Investissement Rivemont, pour leur soutien indéfectible. Je tiens également à exprimer

ma gratitude aux membres du comité organisateur qui ont rendu la formation d'aujourd'hui possible :

- Madame Manel Kammoun, professeure agrégée de finance et co-responsable du MBA ;
- Monsieur Djerry Charli Tandja Mbianda, professeur agrégé de finance, responsable de la maîtrise en économie financière et directeur du département des sciences administratives ;

ainsi qu'à

- Madame Ève Marin-Gignac, agente de soutien administratif à la gestion des études en sciences administratives.

L'UQO est privilégiée de pouvoir compter sur votre engagement et votre dévouement envers le succès de nos étudiants et l'avenir de notre institution.

Finalement, à vous, nos chers étudiantes et étudiants, je souhaite de profiter au maximum de cette opportunité unique de vous préparer aux réalités du monde professionnel et de développer des compétences essentielles pour votre future carrière.

Que la formation d'aujourd'hui soit une occasion de célébrer et renforcer notre engagement envers votre excellence académique et professionnelle!

Merci!